

La Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco

te informa que, con motivo del aniversario de la Declaración Universal
de los Derechos Humanos,
su titular,

Felipe de Jesús Álvarez Cibrián,

y el director de la

División de Estudios Jurídicos de la UdeG,

Adrián Joaquín Miranda Camarena

impartirán la conferencia magistral

***“Impacto de la reforma constitucional en derechos humanos
a dos años de su entrada en vigor”***

**mañana, martes 10 de diciembre, a las 11:00 horas,
en el auditorio Carlos Ramírez Ladewig del CUCSH
(Calle Guanajuato 1045, Alcalde Barranquitas)**

Atentamente
Dirección de Comunicación Social